
政和会ニュースレター
よい街 こだいらアンケート集計結果

・2023.2.10～2023.3.19
・回答数：79件
・回答方法：アンケートフォーム・はがき・HP
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Ⅲ．居住地域



Ⅳ．「政和会が予算要望・提案を行った下記項目のうち、
あなたの中での優先度が高い順に項目番号を３つ選んで記入」の
集計結果

0 5 10 15 20 25 30 35 40

西武新宿線の連続立体交差化による踏切渋滞解消

市内駅前再開発・商業施設誘致

快適な市道、私道等生活道路の整備と維持

子育て支援の充実・子宝手当等の経済的支援

空き家対策・防犯カメラ等の増設

高齢者の見守り強化・介護事業所の整備

小・中学校の給食の無償化

市内の自然環境の調査と緑の保全

防災備蓄品・防災訓練の実施支援充実

学校教育におけるICTの活用・教育の個別最適化

市の行政サービス・手続きのオンライン化

市独自の就労支援・多様な働き方の推進

農地の保全・農業の担い手支援

スポーツ施設の増設とスポーツ振興・健康増進施策…

ふるさと納税制度の積極的な活用・財源確保

市内事業者・商店会への経済的支援の充実

小平市のPR・市内観光資源の有効活用

文化・芸術振興への支援強化

項目 回答数

西武新宿線の連続立体交差化による踏切渋滞解消 35

市内駅前再開発・商業施設誘致 21

快適な市道、私道等生活道路の整備と維持 20

子育て支援の充実・子宝手当等の経済的支援 19

空き家対策・防犯カメラ等の増設 18

高齢者の見守り強化・介護事業所の整備 15

小・中学校の給食の無償化 11

市内の自然環境の調査と緑の保全 11

防災備蓄品・防災訓練の実施支援充実 9

学校教育におけるICTの活用・教育の個別最適化 8

市の行政サービス・手続きのオンライン化 8

市独自の就労支援・多様な働き方の推進 8

農地の保全・農業の担い手支援 7

スポーツ施設の増設とスポーツ振興・健康増進施策の充実 7

ふるさと納税制度の積極的な活用・財源確保 5

市内事業者・商店会への経済的支援の充実 5

小平市のPR・市内観光資源の有効活用 4

文化・芸術振興への支援強化 2

その他

既に決定し実施されている内容の見直し 1

市内地域格差の解消 1

市立学校における教員の多忙さ解消 1

小平３・３・３号線の早期開通 1

市会議員の給与減額 1
小平市民の小金井図書館利用（小平・小金井相互利用
協定） 1

障がい者のサービス充実 1

保育園・幼稚園の職員に対しての処遇改善 1

学校問題（体罰・いじめ） 1



＜主な「希望する」理由＞
・花小金井駅周辺の人口増加に伴い、車や人の危険度が増したため
・昭和病院への急ぎの場合（救急）や踏切渋滞が解消されるといいと思い
ます。
・渋滞も困るのですが、列車が2本通り過ぎるのを救急車が待っている時があ
り、1分1秒を争うのに気の毒に感じたのでぜひ立体化してほしいです。
・踏切渋滞は深刻。特に花小金井は東西ともに最初の踏切が近くにあり、と
もに動線渋滞の直接的な原因となっている。
・仕事でよく通るのですが、日中の時間帯はよく渋滞しており、待たされること
が多い
・渋滞がひどいときは鈴木街道まで延びていて、鈴木街道にまで渋滞を引き
起こしてしまっている。本当にひどい。
・踏切を渡れずに無駄にしている時間は果てしない。
・交通事故、人身事故を防ぐためにも 等

＜主な「希望しない」理由＞
・予算と時間がかかるから
・待てばいいだけのこと。あるいは混雑がいやならその時間帯に車を利用しなけ
ればいいだけのこと。
・いずれは渋滞解消として望みたいところだが、時期として最優先課題ではな
い
・小平市民は小金井街道等の混んでいる踏切は利用しない 等

Ⅴ．緊急アンケート
「花小金井駅周辺 鉄道立体化実現による
踏切渋滞の解消や新たなまちづくりを希望し
ますか」の結果

N＝52



よい街こだいらアンケート 自由記述１
コミュニティバスの見直し、花小金井3丁目地区は全くありません。
・野中東通り某所にカーブミラー設置要望に担当課に行ったところ、住宅地図だけで規則に合わないと言われました。この場所は交通量が土日は特に多く以前事故もありました。

市内地域格差の解消（国分寺市に税金を払いたいです）
子育て支援も大切ですが、その前に若者が結婚しやすい環境づくり

私は他の市で生活保護を受けています。小平では出さないと言われました。フードバンクにも生活保護の人はもらえません。いろいろ上がっているのに生活保護はそのまま。寒い所なので電気代は20,000円かかりました。
食べるものもカップラーメンしか買えません。子どもにばかりお金をやるのではなく、生活保護の人のお金を2万円（月額）ほどあげてほしいです。よろしくお願いします。

都道も整備を急ぐように！（東京街道）

小さい子ども育てています。昨年夫の仕事の都合で小平市に引っ越してきましたが、道路が整備されていない事に驚きました。歩きでも自転車でもベビーカーを押してても危険を感じます。小平駅前の再開発もいつ始ま
るのか分からず、23区内では無償化になっていた医療費もわずがながら小学校に上がるとかかるとの事。そしてゴミ袋代も高い。
正直子育てには向いてない町だなと痛感しております。高齢の方が多いのは暮らしていても分かります。ですが出来れば未来ある子ども達が笑顔で暮らせるように、都心へ行かず小平で住み続けたいと思う街づくりをお願
いしたいです。

小平市市民カード機械が撤去された。なんてアナログな！また、紙に。利用者も職員も無駄ばかり。

小平に引っ越してきましたが、堂々と小平市在住！と自慢できるような環境にしていただきたいです。なにか秀でるものがあればと思うのですが今のところ子育て支援も他の市や区の支援制度には劣っているように感じます。
魅力的なものが自然はもちろん、若者が集まれるような場所もどんどんつくっていただきたい。商業施設、立川のけやきモールのような場所が欲しい。鷹の台の公園付近ぜひお願いします。期待しています。

どの案でも恩恵を預かれない独身障害者である私をせめて苦痛なく死なせてください。希望のない将来しかない人間は私だけではないと思います。健常な皆様は良い社会を作ってください。私のような、家庭を持てず低
い収入の人間に最後の福祉として安楽死を導入してください

良い提案が多く出されていると思います。できれば単色かつ1枚ものでいいので、毎月情報発信していただければと希望します。

東部出張所の開設時間の延長や土日一部の開庁をお願いしたいです。商店街のお店がどんどん閉店してさみしいです。新たなお店を誘致して欲しい。
ぶるべー号の鈴木町ルートを八小先の坂下まで乗り入れて下さると助かります。不燃ごみを月2買いにして欲しい。

小林市長の職員厚遇と、保育政策の無策ぶりを質してほしいです。

昭和病院の近くに住んでいます。昨年子供を出産し、何かと市役所や健康センターに行く機会が多いのですが、交通が不便で困っています。バスは1時間に1本、電車も大回りで結局徒歩が多くなり、青梅街道は歩道
も狭く傾斜がきつくてベビーカーは厳しい…結局抱っこ紐に子供を入れて片道1時間歩いています。車は1台しかないので夫の通勤で使用済、付近のタクシーは「23区方面からきているので、昭和病院付近から西方向
へは営業できない」と言われることも多いです。
市役所、健康センターから帰る時もバスの時間まで乳児と待てる場所がないため困っています。
乳児健診などの日だけでもシャトルバスなど出来ないでしょうか…。それか、東部市民センターをもっと活用できないでしょうか。

閉店するお店が多い鷹の台商店街の活性化対策も考えていただきたい。

子育て支援に偏りすぎてる、ダブルインカム世帯への支援より独身で介護してる世帯への介護支援にも力を入れて欲しい。

今年度から小平市民になりました。老後も小平市で生活したい、子育を小平市でしたいと思えるような、市にしていただくことを要望します。よろしくお願いします。

都市計画道路が進展しておらず、また踏切が多く渋滞が頻発している。
また狭い道に自転車レーンが設けられており、車・自転車の双方にとって危険極まりない。核となる施設・駅がないため、市の発展が分散していているように感じる。



よい街こだいらアンケート 自由記述２
霊園通りの路上駐車（歩道への乗り上げ・石材店利用者・宅配によるものが大半である）を根絶すべく、歩道の切り下げ部分を避け、縁石部分のみの設置面積に設置可能なポール（ボラードなど・安価なものを少量
で解決すると見込む）の設置を求む。（中央公民館交差点などに設置されているようなポール）

小平のすべての学童保育でWiFiを設置していただけないでしょうか。
現在、一部の民間学童のみでWiFiが利用可能な状態です。
現在、私の子供たちが通っている１１小の学童保育ではWiFi環境がなく、学校からChromebookで出た課題は、自宅で取り組まざるを得ません。就業の都合で、学童の最終の時間まで利用した場合１９時までの利
用になりますので、その時間から、帰宅、食事、入浴、学校での事や明日の学校の準備をしていると、なかなか、Chromebookでの課題に取り組む時間の確保が困難です。
紙の課題は、学童で取り組むことも可能で、学童の先生がたも、学校の先生と連絡を取り合って、学童に通っている子供たちの宿題のサポートをしてくれていますが、インターネット環境がそもそも整っていないと、せっかくの
Chromebookを、学童に通っている子供たちは活用出来ない状況です。
学童に通う子、通わない子の隔てなく、全ての小平の子供たちが、学習に取り組む環境を整えて行くことを、ご検討ください。

夏から建売住宅への引越しを予定しています。接道しているのが私道で、両端は公道につながっているが、20人程度の方と分割しています。現状は比較的綺麗で不安はないですが、将来的に老朽化した時に老朽化し
た時に全ての所有者の同意を取り付けられるか不安があります。いろいろ助成制度や市道にできる制度もあることは理解しているが、そもそも所有者が離れたところに居住していたり、高齢化していることもあり、同意をとりつ
けるハードルが非常に高いと感じています。自治体で対応できる課題ではないかもしれませんが、高齢化が進む中で道路管理を個人任せにせず自治体で実施いただくハードルを下げることは出来ないでしょうか。上下水道
は私道でも小平市で敷設・管理頂いており、他県に比べると支援頂いているとは感じています。

駅北口の再開発により、さらに住みやすい街になることを期待しています。

子どもの貧困をなくしてヤングケアラーをなくして、子どもたちが明るく過ごしていける小平市になってほしいです。小平市在住55年以上。

水道道路の桜の植え替えをお願いしたいです。桜に限らず、伐採したら植えるを徹底してほしいです。

高額な経費増、市予算等へのしわ寄せを少なくする施策を

都市計画道路の必要性の再吟味、都への交渉。
住民票・印鑑証明発行機の撤去の見直し、マイナンバーカード使用強制の見直し。
住民税の支払銀行から三井住友の除外。
小平市職員給与の引き下げ決定（地方公務員1位の結果を見ました）
政策に疑問を感じます。不便を与えて何か意図のあるものの導入をはかろうとする政治姿勢は政治のあるべき姿に反していると感じます。

ワクチンが原因と思われる超過死亡が増えている中、無視を続ける政治家に未来はない。早くやめろ！

市役所を小平駅前へ！小平駅前は即座に再開発し発展させてほしい。

生活者ネットワークの方々に一言申したいと思います。カンパ願いますと7.8年前から振込用紙が届いています。今の世の中少ない収入で5-10万円で生活している人もたくさんいます。市議会議員が利用しているのでは。
給与分で仕事しているのはほとんどの方でしょう。我々貧乏人から言えばアウトローですよ。本人たちは法律違反はしていないと思っているらしいですが。

たかの街道の歩道。危なすぎるので早急にお願いします。せめてオレンジのポールを5ｍずつ設置するなどしてほしいです。
医療費助成の年収制限をやめてほしい。
最近落書き等が増えて治安が悪くなっている気がする。

花小金井武道館がなくなり武道を稽古する場が減っている。健全な心身を保つ武道は大切。

あかしあ通り沿い（ルネこだいらの斜め前）の休耕地に八重桜を植えて美しい街にしてほしい
高齢者の見守りについて、頭の弱いみまもりたいに追いかけられるのはたくさんです。

障がい者サービスの充実は民間が頑張っているので、市が委託している社協でショートステイをやってほしいです。圧倒的に足りないです。
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